

CUWITAN

Sambutan Hangat dan Kenangan Manis Menyambut Kunjungan Purna Bhakti Nusakambangan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.CUWITAN.COM

Dec 23, 2024 - 11:29



CILACAP, INFO_PAS - Setelah mengikuti serangkaian acara di Wismasari Nusakambangan, para Purna Bhakti Pegawai Lembaga Pemasyarakatan (Lapas)

Nusakambangan melanjutkan kunjungan mereka ke Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar. Kegiatan ini bukan sekadar reuni, tetapi juga menjadi momen bagi mereka untuk berbagi kebahagiaan dan mengenang kembali masa-masa mereka bertugas di Nusakambangan, sebuah pulau yang menyimpan banyak kenangan bagi pegawai yang telah mengabdikan diri di sana selama bertahun-tahun, Sabtu (21/12/24).

Kunjungan dimulai dengan sambutan hangat dari Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Riko Purnama Candra, beserta stafnya, yang menyambut kedatangan para purna bhakti. Riko menyatakan betapa pentingnya acara ini untuk mengenang perjalanan panjang mereka dalam dunia pemasyarakatan. "Kami sangat senang dapat bertemu dengan Para Purna Bhakti yang telah memberikan banyak kontribusi bagi kemajuan pemasyarakatan di Nusakambangan. Momen seperti ini sangat berarti, baik bagi kami yang masih aktif maupun bagi para Purna Bhakti yang telah menyelesaikan tugas mereka dengan baik," ujarnya.

Para Purna Bhakti pun disajikan dengan berbagai cerita masa lalu, mengenang keseharian mereka saat bertugas di Nusakambangan, pulau yang penuh tantangan dan keseriusan tugas. Salah satu Purna Bhakti menyampaikan rasa haru dan kebanggaannya dalam pertemuan tersebut bersama rekannya, "Banyak kenangan indah yang tidak akan saya lupakan. Bekerja di Nusakambangan bukan hal yang mudah, namun setiap langkah penuh makna. Melihat perubahan yang terjadi saat ini, saya sangat bangga," ungkapnya.

Selain berbagi cerita, para Purna Bhakti juga memberikan pengalaman kepada pegawai aktif yang hadir. Dalam sesi diskusi, mereka memberikan motivasi dalam menjalani tugas di lapas, serta menekankan pentingnya menjaga integritas dan profesionalisme dalam bekerja di dunia pemasyarakatan. "Kita harus selalu mengutamakan keselamatan dan keamanan, baik untuk diri sendiri maupun untuk warga binaan," pesan seorang Purna Bhakti yang sudah pensiun.

Salah satu momen paling mengesankan terjadi saat para Purna Bhakti diajak melihat beberapa fasilitas di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, yang belum ada saat mereka bertugas di masa lalu. "Sungguh luar biasa melihat kemajuan teknologi di sini. Bahkan inovasi dan program-program pembinaan yang dulu terbatas kini jauh lebih maju dan berkembang pesat di Nusakambangan," kata seorang Purna Bhakti.

Sebagai penutup, acara ini diharapkan dapat mempererat hubungan antar generasi pegawai Pemasyarakatan. "Semoga kegiatan ini dapat memperkuat tali silaturahmi di antara kami. Kami berharap acara ini menjadi pengingat bagi kita semua untuk terus bekerja dengan dedikasi demi kemajuan lembaga pemasyarakatan dan masa depan yang lebih baik," ujar Riko Purnama Candra. Acara pun ditutup dengan foto bersama antara para Purna Bhakti dan pegawai aktif di Lapas Karanganyar, mengabadikan momen bahagia yang tak akan terlupakan.